





Ce qu'elle aime, la Méhari 4 x 2, ce sont les petites routes qui flânent, les chemins qui rêvent, les sentiers qui musardent. Vos week-ends, vos vacances, passez-les avec elle. Elle adore cela.

Mais quand il le faut, elle a le cœur à l'ouvrage. Ceux qui s'en servent pour leur travail le savent.

Au fond, ce qu'elle aime par-dessus tout, la Méhari 4 x 2, c'est rendre service.



Si elle avait quelque chose à faire au sommet de l'Everest, aucun doute, la Méhari 4 x 4 serait capable d'y aller! Ses quatre roues